



Aussagen zur Epilepsie	Richtig	FALSCH
Epilepsie ist eine Krankheit		
Ein epileptischer Anfall ist immer gleichbedeutend mit einer Epilepsie		
Epileptische Anfälle sind immer dramatisch und daher nicht zu übersehen		
Epilepsie ist eine Geisteskrankheit		
Epilepsie ist immer gleichförmig		
Jeder „Epileptiker“ ist gleich		
Epilepsiekranke dürfen keine anstrengende Arbeiten verrichten, da sie sonst einen epileptischen Anfall erleiden		
Bei einem epileptischen Anfall muß auf jeden Fall ein Krankenwagen gerufen werden		
Ein Mensch mit Epilepsie darf niemals Auto fahren		
Epilepsie wird vererbt, also angeboren		
Menschen mit Epilepsie sollten unbedingt sportliche Aktivität vermeiden		
Kinder mit einer Epilepsie gehören auf eine Sonderschule		
Epilepsien sind schwer zu behandeln		
Während eines Anfalls muß ein Beißkeil in den Mund		
Während eines Anfalls werden Gehirnzellen zerstört		